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Protokollauszug 
4. Sitzung vom 19. Februar 2018 
 
 
 
Feh ler! Verwei squel le k onnt e n ich t gef unde n wer den .  

47/2018 33.04 
 

Kleine Anfrage von Robert Horber betreffend "Trampelpfad beim 
Stadthaus" 
Beantwortung 

 

 
1. Kleine Anfrage 
 
Am 6. Januar 2017 wurde vom Gemeindeparlamentarier Robert Horber die folgende Kleine An-

frage betreffend "Trampelpfad beim Stadthaus" eingereicht: 
 
"Über der Tiefgarage vom Stadthaus ist eine Rasenfläche. Viele Leute überqueren 

den Rasen, weil so eine Abkürzung gemacht werden kann. Mit der Zeit ist ein unschö-

ner "Trampelpfad" entstanden, der wie ein brauner Strich aussieht. Da es wahrschein-

lich unmöglich ist, dass die Fussgänger auf die angewöhnte Abkürzung wieder ver-

zichten, wäre es doch besser, diesem Pfad einen besseren Unterbau zu verpassen. 
 
Kann der "Trampelpfad" zu einem schmalen Weg mit stabilem Untergrund umgestaltet 

werden?" 
 

 
 
2. Antwort des Stadtrates 
 
Frage: Kann der "Trampelpfad" zu einem schmalen Weg mit stabilem Untergrund umgestaltet 

werden? 
 
Antwort: Der erwähnte Trampelpfad ist in der Tat nicht schön. Die Beantwortung der Kleinen 
Anfrage hat sich verzögert, weil zuerst abgeklärt werden musste, ob die darunter liegende Tiefga-
rage des Stadthauses saniert werden muss. Die Zustandsanalyse und Machbarkeitsstudie zur 
Sanierung der Tiefgarage hat nun ergeben, dass hinsichtlich der Oberflächengestaltung keine 
dringenden Massnahmen umzusetzen sind. 
 
Im Zusammenhang mit der anstehenden Neugestaltung des Stadtparks ist auch die Fläche über 

der Tiefgarage zu überdenken und allenfalls neu zu gestalten. Der Bereich zwischen Stadthaus 

und Stürmeierhuus bildet dabei einen wichtigen Zugang zum Park. Wie genau dieser Bereich 

gestaltet werden wird, ist offen. Daher macht es im heutigen Zeitpunkt aus Kostengründen keinen 

Sinn, einen konzeptlos gewachsenen Trampelpfad mittels eines festen, definitiven Unterbaus 

derart früh abschliessend festzulegen. 
 
Die Gestaltung der angesprochenen Fläche wird in jedem Fall im Rahmen der Stadtparkplanung 

thematisiert und eingehend geprüft werden. Sollte das Wegnetz zu ergänzen sein, würde eine 

adäquate bauliche Ausführung sichergestellt. 
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Der Stadtrat beschliesst: 

1. Die Kleine Anfrage von Robert Horber betreffend "Trampelpfad beim Stadthaus" wird im 

Sinne der vorstehenden Ausführungen beantwortet. 

2. Mitteilung an 
– Anfragesteller 
– Gemeindeparlament 
– Abteilungsleiter Bau und Planung 
– Abteilungsleiter Werke, Versorgung und Anlagen 
– Abteilungsleiter Finanzen und Liegenschaften 
– Archiv 

 
Status: öffentlich 
 
 
 
Stadtrat Schlieren 
 
 
 
Toni Brühlmann 
Stadtpräsident 

 Ingrid Hieronymi 
Stadtschreiberin 
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